



修学徳行

# 蟹中通信

第5号  
令和5年8月28日  
外ヶ浜町立蟹田中学校  
校長 太田尚人

## HOT SUMMER

夏休み前から猛暑が続き、暑い夏休みとなりましたが、本校では学習会や部活動等さまざまな教育活動が行われました。7月25日に1・2学年は小中連携教え合い学習会を実施しました。教え合い学習を小学校で実践することで、自分の能力を高めるとともに、中一ギャップの解消の一助にすることをねらいとし、子ども達同士の交流を深めていました。また、同日の午後には観覧山海水浴場で着衣泳が実施されました。毎年1学年生徒を対象に保健体育の授業の一環として行われています。水難事故等緊急時対応（危険回避能力）の技能や知識の習得し、地域資源・施設を利用して学習することで自然体験や郷土理解を深めることを目的としています。日本赤十字青森県支部指導員を講師として指導していただき貴重な体験をすることができました。

### 教え合い学習



### 着衣泳



身の回りの物（ペットボトル、ビニール袋等）を使って浮き身をとる



レスキューチューブを使つての救助法



## ジャクリン先生ありがとうございました。



8月でジャクリン先生が帰国することになりました。4年間にわたり、外ヶ浜町の児童・生徒のために尽力いただきました。2学期からはタカラ先生にお世話になります。



## 2学期 スタート 始業式生徒発表



### 夏休み頑張ったことと2学期の抱負 3年 館岡結斗



僕が夏休み中に頑張ったことは2つあります。1つ目は勉強です。今年は受験生ということもあって、今までの夏休みで1番勉強に力を入れました。社会の歴史や国語の長文読解などの苦手な分野はもちろん、英語のスペルなどにも時間を割きました。冬休みでは3年生の内容を復習し、受験に臨みたいと思います。2つ目は規則正しい生活リズムを崩さないことです。長期休みに入ると毎度のように生活リズムを崩していました。その結果2学期に入ってもリズムが直せず寝不足のまま授業を受けていました。今年はこのようなことがないようにしたいです。2学期の抱負も2つあります。1つ目は後輩に委員会の仕事をしっかり教えることです。1学期は自分一人で仕事をやったり、教えただけ覚えさせられなかったりしました。それまでに確実に覚えさせたいと思います。2つ目は勉強です。部活を引退して時間が確保できているので、勉強に充てたいと思っています。

### 夏休みの反省と2学期の抱負 2年 前田嬉多



私が夏休みに頑張ったことは部活です。今年は去年よりタイムが遅くなってしまい、大会でよい記録を出すことができませんでした。そのため、夏休み中の部活は少しハードルを上げて練習に取り組みました。また、部活が終わってからも夕方に友達と一緒に走りに行き、たくさん走って体力をつけました。練習の成果が新人戦の結果につながってほしいと思います。2学期の抱負は2つあります。1つ目は、自分に合った勉強方法を見つけることです。1学期の中間テストではあまりいい結果が出せませんでした。勉強を頑張ってもなかなか点数がとれず、どうやって勉強したらいいのか、ずっと悩んでいました。そこで、夏休み中に、自分に合った勉強法を見つけて、テストでいい点数がとれるようにしたいです。2つ目は授業中の発表回数を増やすことです。1学期は当てられたら発表するだけで、自分から積極的に手をあげることができませんでした。そこで、2学期は自信をもって発表し、分からないところもすぐに質問して、少しでも苦手な分野を減らしていけるように頑張りたいです。2年生として2学期頑張りたいことは、蟹中祭です。集団で協力して準備をし、楽しい蟹中祭にしたいです。そして、来年はリーダーになるので、今年の3年生を見習って少しずつリーダーになる自覚をもって行動したいです。

### 夏休みを振り返ると2学期の抱負 1年 福井 翔天



僕が夏休みで特に頑張ったのは、大量の宿題です。小学校の頃は、最後の日にやっていましたが、2回目の出校日で4分の3が終わり、計画的に宿題をやり遂げることができました。次に頑張ったのは、家の手伝いです。浜の手伝いで9時間半も働いて、会社員よりも働きました。夏休みの定番、旅行やお盆とありましたが、僕が一番心に残っているのは青森のド定番、ねぶたです。とても見ていて楽しかったです。さらに、ねぶたも見に行きました。夏に絶対行きたいと思っていたので良かったです。でも、暑かったので汗が止まらない日もありました。夏休みは、1日がかなり早く感じました。テストのためにも、勉強しなきゃいけない上に、この短い夏休みを堪能したいと思い、慌ただしいまま過ごした気がしています。さらに頑張ったのは、部活です。真夏の中、暑くてとても大変でした。クラブもあったので毎日大変でした。この1ヶ月の短い夏休みが終わりを告げました。楽しいこともあったし、つらいこともありました。次は期末テストを目標にして頑張ります。また、2学期は新人戦があります。1500メートル、出場するので自分の記録を越したいです。蟹中祭では、人一倍に風太鼓や合唱を頑張りたいです。委員会の仕事では、忘れずに自分の仕事をしたいです。

1	金	前期期末テスト ALT
2	土	
3	日	県民駅伝
4	月	防犯弁論大会
5	火	
6	水	
7	木	諸費 ALT
8	金	SC SSW
9	土	青森北高校部活動体験 (ラグビー)
10	日	むーもんフェスタ
11	月	振替休業日
12	火	中体連強調週間~15
13	水	
14	木	ALT
15	金	中体連秋季大会壮行式 ALT
16	土	中体連秋季大会1日目 3年模擬テスト
17	日	中体連秋季大会2日目 3年模擬テスト
18	月	中体連秋季大会3日目 敬老の日
19	火	中体連秋季大会予備日 報告会
20	水	振替休業日
21	木	ALT
22	金	振替休業日
23	土	
24	日	
25	月	振替休業日
26	火	道徳教育研究授業
27	水	1日警察署長体験
28	木	中央議会 ALT
29	金	前期終了集会
30	土	青森北高校部活動体験 (野球)